
 
 
 
  

 
 

 3/19(火)に卒業生が巣立ち，今日，1 年生から5 年生まで修了の日を迎えました。卒業生も在校生も一人

一人，希望を胸に進学先で，または新学年での活躍を期待しています。保護者の皆様には，たくさんのご支援

をいただきまして，ありがとうございました。令和6 年度も，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

3/12(火)，同窓会入会式を行いました。児童代表の言葉，令和 5 年度の幹事が紹介

され，同窓会から祝品が贈呈されました。先輩方には，戸祭小のため，戸祭地区のため，

そして人のため，社会のために貢献されている方々がたくさんいます。これから，たく

さんの経験を積んで，地域や社会のために活躍することを心から願っています。 

 

同窓会入会式の後，卒業記念品授受式を行いました。６年生児童

からは，卒業記念品として「刺しゅう入り花ふきん」が学校へ贈ら

れました。学校をさらにきれいにしてほしい気持ちとこれまでの感

謝の気持ちを込めて，一針一針丁寧に縫ってくれました。それらの

気持ちが，児童や教職員にも伝わってきました。そして，PTA 会長から卒業生へ記念品の贈呈がありま

した。卒業式まで残り１週間という時期，６年生は，少し緊張した面持ちで式に臨んでいました。 

 

 
柔らかな春の日差しがそっと私たちを包み，桜のつぼみが膨らみ始め，心の安らぎを感じる暖かな希望

の春がやってまいりました。 

3/19(火)，令和５年度卒業式が行われ，卒業証書を手にした卒業生が，凛々しい姿で戸祭小学校を巣

立っていきました。今年度は，宇都宮市教育委員会，宇都宮市議会，ＰＴＡ会長，地域協議会の皆さまを

来賓としてお迎えし，卒業生の保護者の皆さまのご臨席の

もと，卒業式を挙行いたしました。 

卒業生は，厳粛で清新な気分を味わい，これまでの学校

生活を一人一人が振り返り，卒業を喜ぶとともに，お世話

になった人々への感謝の気持ちと将来への希望をもつこ

とができたのではないかと思います。学校生活を共に過ご

してきた教職員にとっても，卒業という門出を心から笑顔

でお祝いすることができました。厳粛な中にも，どこか温

かな雰囲気に包まれた卒業式でした。 

また，卒業式後は，校庭で，在校生全員で花のアーチを

通る卒業生を大きな拍手と感謝，応援の気持ちで見送りました。 

地域の皆様にも，これまで卒業生を見守っていただき，本当にありがとうございました。中学校進学後

もそれぞれの活躍を応援いただけますようお願いします。 
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3/2２(金)に，修了式を行いました。各学年の代表児童に，修了証が授与されました。また，児童代

表の言葉として，2年生と５年生の児童が，今年度に頑張ったことや進級した学年での抱負などを，発

表しました。修了証を授与された代表児童も児童代表の言葉を発表した児童も，堂々とした立派な態度

で役割を果たしました。さすが，戸祭っ子だなあと感じた瞬間でした。 

修了式のねらいは，次の3つです。①１年間の学校生活を締めくくり，学年修了の喜びを味わい，新

しい学年への希望と意欲をもつことができる。②お世話になった教職員や友達に対して感謝の気持ちを

もつことができる。③春休みの過ごし方について考え，自分にあった計画を立て実行する意欲をもつこ

とができる。児童一人一人が，これら3つのねらいに迫れるように指導・支援をしてまいりました。新

たな学年での活躍を期待しています。 

   
 

2 羽のウサギたちを，里子に出すことにしました。 

現在，戸祭小学校には，２羽のウサギがいます。名前は，ラテとキャラメルです。昨年の夏には，残念

なことに２羽が亡くなってしまいました。１羽になってしまったラテのために，学校業務の方の取り計ら

いで１羽お借りしてきました。それが，キャラメルです。昨年の夏も猛暑が続き，ラテは体調不良により

何度か動物病院を受診しました。夏以降もしばらくの間，エアコンが効く校長室で静養してきました。今

年の冬は比較的暖かな日もありましたが，寒暖の差が激しく，毛布を用意したり飼育小屋の周りにはシー

トを張ったりしながら防寒対策を施してきました。 

しかしながら，ラテやキャラメルにとっては夏も冬も過酷な状況が続いています。そして，今年の夏も

猛暑が予想されます。飼育担当の献身的な世話，飼育委員会を中心とした児童による世話，保護者のボラ

ンティア，教職員の協力などにより支えられてきましたが，昨年亡くなったウサギのことや頻繁に動物病

院を受診したラテのことを考えると，ラテ

とキャラメルの命の安全を最優先するこ

とが最も大切であると判断しました。 

そこで，ラテをとキャラメルを里子に出

すことに決めました。ラテは，教職員のお

宅へ，キャラメルは元のお宅へ行くことに

なりました。どうぞご理解をいただければ

と思います。環境が整った場所で，生きて

もらえればと思います。これまで，たくさ

んのご支援やご協力をいただき，ありがと

うございました。 

学習や生活の様子，行事など，学校に関する様々な情報を，ホームページにアップして

お知らせしています。ぜひ，ご覧ください。右ＱＲコードからもアクセスできます。


